お遊戯会について(ご案内)

日ごろより中殿こども園の運営方針にご協力いただきありがとうございます。

コロナ感染症の下、昨今新しい生活様式を余儀なくされ、大変難しい時をお過ごしのこと と存じます。

園側としても、今後も園児・保護者・職員も含め安全を最優先に考え、日常の生活を過ご していこうと考えています。

さて、今年度(R3.2.6)もお遊戯会の季節が近づいてきました。

園側としても、例年通り 0 歳児からプログラムを編制するように努めましたが、やはりこの社会情勢の中で、密になる状況は避けるべきであるという結論に達し、運動会と同様に3歳児以上(ほし・にじ組)限定での開催に決定となりました。

楽しみにしていただいていた未満児の保護者及びご家族の方には、運動会と同様にご協力をいただく形になってしまい、本当に申し訳ない気持ちでありますが、この社会情勢のもと園側の事情も何卒ご理解をいただき、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

なかなか 3 歳未満児の保護者の方には、行事があまり行われず残念な気持ちをお持ちだ と思いますが、様々な形でまた、密になる状況を回避しつつ行える行事を少しでも見ていた だけるように、知恵を出し合い職員一同精進していく所存であります。

まだまだ社会の中では、新型コロナ感染の状況は収束する気配は無く、再度加速してきている状況だと思います。

全国的にも行事を行うことが難しい状況で、どうしても制限・縮小という開催になってしまう傾向にあり、特に未満児の保護者の方には、どうしてもご理解いただくことが今後も想定されますので、予めご了承の程よろしくお願いいたします。

社会福祉法人 浅沼福祉会 中殿こども園